

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bordeaux, le 24 janvier 2026

#running #sport #famille #hippodrome #solidaire

Bike and Run Family : Vanessa Feuillatte nouvelle marraine et déjà plus de 1 100 inscrits.

La sixième édition du Bike and Run Family Bordeaux se tiendra le dimanche 26 avril 2026 à l'Hippodrome du Bouscat. Malgré un changement de date lié aux élections municipales, l'événement confirme son succès populaire. À trois mois du jour J, plus de 1 100 participants sont

déjà inscrits, illustrant l'engouement croissant pour cette épreuve sportive, familiale et solidaire.



Un format accessible et intergénérationnel

Pour l'édition 2026, l'objectif affiché est d'atteindre 3 000 participants, répartis sur six départs entre 9h00 et 15h00.

Le concept reste inchangé : des équipes composées d'un enfant à vélo accompagnant un adulte qui court, sur un parcours de 5 kilomètres tracé au cœur de l'hippodrome, entre pistes de trot, chemins et espaces verts annexes.

Une marraine d'exception pour 2026

Pour cette nouvelle édition, les organisateurs sont fiers d'annoncer que Vanessa Feuillatte, danseuse étoile de l'Opéra National de Bordeaux, sera la marraine officielle de l'événement. Elle succède à Benoît Trémoulinas, ancien joueur des Girondins de Bordeaux, qui sera à nouveau présent cette année aux côtés des participants.

Bike and Run Family des Étoiles : un engagement solidaire reconduit



En 2025, Benoît Trémoulinas avait rassemblé autour de lui une vingtaine de personnalités sportives de la région afin de courir aux côtés des enfants de la Maison d'Enfants à Caractère Social (M.E.C.S.) Ermitage Lamourous du Pian-Médoc.

L'opération Bike and Run Family des Étoiles avait ainsi permis à ces enfants de vivre une journée hors du commun aux côtés de sportifs tels que Thomas Boudat (cyclisme), Romain Mesnil (saut à la perche), Quentin Papillon (hockey sur glace), Argentine Avril (boxe thaï), Samuel Kitsohurry (boxe), Anna Janelle (volley-ball), Fabiola Forteza (rugby), Steve Savidan, Florian Marange, Paul Baysse, Jonathan Bez, Amaury Delerue, Jean-Yves de Blasiis (football), ainsi que Vanessa Feuillatte.

En 2026, l'opération est reconduite et voit son ambition renforcée : au-delà de la participation à la course, l'objectif est désormais d'offrir de nouveaux vélos aux jeunes pensionnaires de la M.E.C.S., afin de prolonger les bénéfices de l'événement bien au-delà de la journée sportive. Cette initiative est organisée en partenariat avec le Club 41 « Les Falcons » de Mérignac, dont la mission est de mener des actions sociales et solidaires.

Les grandes nouveautés de l'édition 2026



Parmi les nouveautés majeures figure la création d'un Family Village, véritable lieu de vie au cœur de l'événement, proposant des animations dédiées aux enfants et un espace restauration en partenariat avec le nouveau Golf de l'Hippodrome, offrant planches, street-food et crêpes en terrasse, ainsi que des sessions de découverte du golf sur les équipements flambant neufs.

Autre nouveauté marquante : la création d'une épreuve Open & Ado, ouverte aux adolescents et aux équipes d'adultes. Elle permettra aux enfants ayant participé aux premières éditions avec leurs parents de continuer à prendre part à l'événement, toujours dans un esprit familial ou entre amis.

Des partenaires engagés et une ambition nationale

Le Bike and Run Family Bordeaux bénéficie du soutien de partenaires locaux engagés tels que le Crédit Agricole d'Aquitaine, La Toque Cuivrée, TBM, Volvo Trucks et Europe 2, rendant possible les actions solidaires menées.

L'organisation reste ouverte à de nouveaux partenariats, notamment pour le ravitaillement, les remises de prix et l'animation du village.

Fort du succès rencontré à Bordeaux, le Bike and Run Family amorce également une nouvelle étape de son développement, avec une tournée nationale prévue dans les 18 prochains mois à Angers, Nantes, Agen et Toulouse.

#

À propos du Bike and Run Family



Créé en 2017 par Sébastien Labat, le Bike and Run Family est un événement sportif, familial et solidaire, pensé pour rassembler toutes les générations autour du sport.

Le concept est né d'une expérience très concrète : en 2017, Sébastien Labat emmenait régulièrement ses deux enfants, alors âgés de 10 et 8 ans, à vélo lorsqu'il partait courir. De cette habitude est née une idée simple, accessible et innovante : parcourir 5 kilomètres en équipes de 2 ou 3, composées d'adultes à pied et d'enfants à vélo.

Fort de huit années d'expérience dans l'organisation d'événements sportifs à Chicago (États-Unis), Sébastien Labat structure cette idée en un véritable rendez-vous sportif. L'épreuve est chronométrée, avec un ravitaillement-goûter à l'arrivée, une médaille remise à tous les enfants, et de vrais podiums pour les trois premières équipes de chaque classement.

Au-delà de la performance, le Bike and Run Family porte des valeurs fortes de partage, de transmission et de solidarité. Cet engagement se traduit notamment par l'opération Bike and Run Family des Étoiles, organisée au profit des Maisons d'Enfants à Caractère Social, afin d'offrir à des enfants une expérience sportive et humaine hors du commun.

Cette année, l'organisation de l'événement est assurée par une équipe d'une vingtaine de bénévoles qui ont rejoint l'aventure pour continuer de faire grandir ce rendez-vous

www.bikeandrun-family.com

À propos de la M.E.C.S. Ermitage Lamourous du Pian-Médoc



La M.E.C.S. Ermitage Lamourous du Pian-Médoc est une Maison d'Enfants à Caractère Social située en Gironde. Elle accueille des enfants et adolescents confiés à l'Aide Sociale à l'Enfance et leur propose un accompagnement éducatif, social et affectif au quotidien.

La structure œuvre à offrir un cadre sécurisant et structurant, favorisant l'épanouissement personnel, la reconstruction des repères et l'ouverture vers l'extérieur, notamment à travers des projets éducatifs, culturels et sportifs.

Partenaire historique du Bike and Run Family, la M.E.C.S. est au cœur de l'opération Bike and Run Family des Étoiles, qui permet chaque année à ses jeunes pensionnaires de vivre une expérience sportive et humaine forte.

À propos de Vanessa Feuillatte



Vanessa Feuillatte est première danseuse à l'Opéra National de Bordeaux, reconnue pour son exigence artistique, sa rigueur technique et son expressivité. Formée dès l'enfance à l'Institut Janine Stanlawa puis à l'École de danse de l'Opéra national de Paris, elle rejoint le Ballet de l'Opéra de Bordeaux en 2004, devient soliste en 2008 puis première danseuse en 2011, interprétant avec brio les grands répertoires classiques et contemporains. Parallèlement à sa carrière scénique, Vanessa est fondatrice de l'Académie de Danse Vanessa Feuillatte, un réseau d'écoles qu'elle a créé pour transmettre son art, démocratiser la danse et accompagner les jeunes talents. Elle promeut une pédagogie tournée vers le plaisir, le dépassement de soi et l'accès à la culture pour tous.

Connue du grand public pour sa participation à Koh-Lanta, elle y a incarné endurance, esprit d'équipe et détermination. Elle est aussi à l'origine de l'association Cœur d'Étoile, qui utilise la danse comme levier d'inclusion sociale et d'expression personnelle. Femme Forbes 2020 et 2021, Vanessa Feuillatte est également chevalière de l'ordre des arts et des lettres. A l'affiche de *Roméo et Juliette* à l'Opéra de Bordeaux fin 2025, Vanessa continue de conjuguer excellence artistique, engagement pour la transmission et impact social, faisant d'elle une marraine pleinement en phase avec l'esprit du Bike and Run Family.

#

Contact Presse

Sebastien LABAT

seblabat@gmail.com

06.79.24.35.08

Plus d'informations



bikeandrun-family.com



@bikeandrunfamily1



@bikeandrunfamily



bikeandrunfamily

#